



Alejandra del Moral solicita registro como candidata de la coalición “Va por el Estado de México”

Alejandra del Moral solicitó al Instituto Electoral estatal (IEEM) su registro como candidata de la coalición “Va por el Estado de México” a la gubernatura para el periodo que va de septiembre de 2023 al mismo mes de 2029.

Tras formalizar su petición de registro de lo que denominó “la candidatura de la reconciliación”, Del Moral Vela confió en que, por primera vez en la historia de la entidad, una candidatura aliancista se convertirá en el primer gobierno de coalición mexiquense.



Ofreció que su candidatura dará voz a los mexiquenses de todo el espectro político, “cabemos todos los que queremos un mejor Estado de México. No es solo una coalición partidista, sino una alianza con la sociedad”, dijo.

En la coalición, manifestó, “hemos comprendido que a la gente no le importa si el gobierno es de un partido o del otro, sino que sus problemas sean atendidos y sus carencias resueltas. No se trata de un partido o una candidata, sino de los derechos y necesidades de los mexiquenses”.

Reconoció la labor del IEEM como institución democrática y plural; confió en que velará por la legalidad y equidad de esta elección, pues es resultado del trabajo y sacrificio de miles de mexicanos y mexiquenses, garante de la democracia al velar porque cada voto valga lo mismo y se cuente bien. También ofreció cumplir al pie de la letra con la ley, y que refrendará a diario el respeto por las instituciones, el pueblo y la voluntad popular.

Entre los convidados se enlistan los priistas Alejandro Moreno y Eric Sevilla; los panistas Marko Cortés y Santiago Creel; los perredistas Ángel Ávila, Agustín Barrera y Omar Ortega; y el nuevo aliancista Mario Cervantes.

Pero también le acompañaron los exgobernadores César Camacho y Alfredo Baranda; Erwin Lino, exsecretario particular del expresidente Enrique Peña; Alejandro Ozuna, su coordinador de campaña; Ana Lilia Herrera, delegada del CEN; y el ex secretario general de gobierno, Ernesto Nemer, por mencionar a algunos.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/estados/2023/3/21/alejandra-del-moral-solicita-registro-como-candidata-de-la-coalicion-va-por-el-estado-de-mexico-304007.html>